

á esta Sociedad por el sendero de laboriosidad y de noble estímulo que le designó, y por el que siempre la condujo Jimenez.

La mesa quedó formada de los señores siguientes:

Presidente. D. Rafael Lucio.
 Vicepresidente. ,, Manuel Gutierrez.
 Primer secretario ,, Luis Ruiz.
 Segundo idem ,, Joaquin Segura.
 Tesorero ,, Gustavo Ruiz y Sandoval.

EL SR. D. SEBASTIAN LABASTIDA.—Con gusto anunciamos á nuestros lectores, que este apreciable compañero ha sido amparado por el Juzgado de Distrito y por la Suprema Corte de Justicia contra la determinacion del Ayuntamiento, que lo destituyó de su empleo de Director del hospital de San Andrés, por faltas administrativas y de que tienen ya conocimiento nuestros lectores. Celebramos el éxito de este negocio, tanto por lo que respecta á nuestro estimable compañero, como por el precedente que se establece en favor de los que desempeñan en los hospitales iguales funciones. En el próximo número insertaremos las decisiones judiciales que han puesto fin á este asunto, por ser de interés profesional, no haciéndolo hoy ya por falta de espacio.

Creemos que el Ayuntamiento dará cumplimiento cuanto ántes á esa disposicion, devolviendo al Sr. Labastida una plaza que por tantos años ha desempeñado con acierto; y lo creemos tanto más, cuanto que los médicos que figuran hoy entre los Regidores, no perdonarán medio para hacer triunfar un derecho que es tambien el suyo.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

MEMORIAS DE LA SOCIEDAD MÉDICO-FARMACÉUTICA DE TOLUCA.
 —En su lugar damos el resúmen del primer número de una nueva publicacion médica que hemos recibido, y que es órgano de la Sociedad cuya instalacion anunciamos hace un año. Era ya tiempo que los médicos de una de las principales ciudades de la República, dieran á conocer sus importantes trabajos, y contribuyeran al adelanto de la medicina nacional. El primer número de sus *Memorias* presenta ya grande interés, que creemos y esperamos fundadamente no disminuirá en lo sucesivo,

pues tiene aglomerados importantes trabajos sobre todo en higiene pública que irá dando á conocer.

Al saludar al nuevo colega, deseamos ante todo para su prosperidad la union confraternal de todos los médicos toluqueños.

La comision de publicacion está formada de los Sres. Rodríguez (Juan), Gutiérrez (Alberto) y Zambrano y Vazquez (Santiago).

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. III, núm. 20).—Inoculacion cadáverica.—Carácter palustre y signos pronósticos del tifo.—El Sr. D. José M. Vargas.—Remitido.—Actas de la Sociedad «Pedro Escobedo.»

Anales de la Asociacion Larrey (tom. I, núm. 10).—Muerte y funerales del Sr. Dr. D. J. M. Vargas.—Albuminuria, su naturaleza y su tratamiento.—Reseña de la sesion solemne y de los trabajos de la Asociacion Larrey durante el año de 1874 á 1875.—Revista extranjera.—Estadística de nacimientos en la ciudad de México durante el primer semestre de 1875.—Variedades.—Directorio.—Vacuna en la capital.

La Revista Médica de Guadalajara (tom. III, núms. 3 y 4).—Sobre la extraccion de las secundinas (continúa).—Nuevo procedimiento para reunir las heridas de amputaciones.—El caldo.—Instruccion pública.—Variedades.—Medicina legal: *Tuli alter honores*.—Los médicos y la administracion de Justicia.—Libertad de enseñanza (concluye).—Séres microscópicos aéreos, considerados como causa de las enfermedades infecciosas y de las epidemias.—Accion del café en las intermitentes.

El Repertorio Jalisciense de medicina y cirugia (núm. 21).—El cloruro de zinc en la curacion de las heridas (continúa).—Tabla meteorológica.—Cirugía popular.

El Fulminato Médico de Guadalajara (núm. 4).—Ligeras reflexiones sobre la rabia (continúa).—La uña enterrada en las carnes.—Variedades: Estado sanitario de Guadalajara.

Memorias de la Sociedad Médico-farmacéutica de Toluca (núm. 1).—Introduccion.—Instalacion de la Sociedad: Discurso del Sr. Licea.—Historia de un caso de aneurisma aórtico.—Propiedades tenífugas del aguacate.—Crónica.—Revista.—Bibliografía.

El Anfiteatro Anatómico español.—(Año III, núm. 62.)

La Correspondencia Médica, de Madrid.—(Año X, núms. 28 á 30.)

La Crónica Oftalmológica de Cádiz.—(Año V, núm. 5.)

La Tribuna Médica, de Paris (núm. 22.)

La Tribune Médicale, de Paris.—(Núms. 365 á 367.)